



## Critica morenista mensaje de Xóchitl y la acusa de corrupta



CIUDAD DE MÉXICO (MARTHA MARTÍNEZ Y CLAUDIA SALAZAR).- La diputada Aleida Alavez criticó el mensaje que dirigió Xóchitl Gálvez desde la tribuna de San Lázaro al considerarlo un acto de campaña y señaló que la candidata del Frente Amplio representa a la corrupción.

"¿Cómo se enriqueció (Xóchitl) con más de mil 400 millones? ¿Cómo echaron a andar su cártel inmobiliario? Eso es lo que sabe

hacer. Es una corrupta y lo vamos a decir: la bandera de Xóchitl es la corrupción, por eso se juntaron (PRI-PAN-PRD) para regresar a ese tráfico de influencias", señaló.

<https://shre.ink/2MYG>